

Am Sonntag den 22. Mai 2016 erlebten die Bergwanderer vom ÖAV-Knittelfeld bei bestem Wetter, einen tollen Auftakt in die Wandersaison 2016!

Der Parkplatz Ingeringbrücke 1100m war unser Ausgangspunkt. Ab der Madlhütte teilten wir uns in zwei Gruppen. Die Gruppe (12 Tn.) mit WF. Anton Sundl gingen über den Madlriegel bis zum Wetterstein 1880m und bewältigten ca. 11km und 800hm! 7 Wanderer gingen mit Martin Knapp über Herrschaftskranz-Steinmandl-Hirschfeld 2156m und über den Wetterstein retour (1140hm und 14km) wo sie bald darauf auf die zweite Wandergruppe trafen. Gemeinsam ging's zum P. zurück. Ein bisschen Müde, Hungrig und Durstig waren ALLE, also kehrten wir bei der Jausenstation Reicherhube ein, wo wir vorzüglich bewirtet wurden!

Fabian beobachtete den Wildbach,

während Lara zügig der Madlhütte zustrebte!



Von Herrschaftskranz zum Hirschfeld 2156m!
links im Bild, der Ringkogel!

Die "Königstour" in den Seckauer-Alpen
Geierhaupt 2417m → Hirschkarlgrad → Hochreichhart 2416m





ÖAV Knittelfeld, Toni



ÖAV Knittelfeld, Toni



ÖAV Knittelfeld, Toni

Rundblick mit Seckauer Zinken
und Hochreichart

Kl. U. Gr. Ringkogel
Hirschfeld, Steinmandl



ÖAV Knittelfeld, Toni



ÖAV Knittelfeld, Toni

Gruppenbild mit Hochreichart